
 

Présents : Mmes Lambert, Davier, Accary, Vallejo, Lay, Lemois, Duffaut MM Besnard et Dupouy, enseignants ; Mmes 
Terrier, Ferry, Danecki(API) et Mmes Buisson, Chauvel-Humblot, Faure, Penelle et M Mazilly( FCPE), Représentants 
des parents d’élèves ; Mme Dubreuil, DDEN ; M Perrot, Adjoint municipal ; M Vray Enseignant et Directeur.  
Excusées : Mme Marc-Fournet, Inspectrice de l’Education Nationale, Mmes Douard, Bourgeois Enseignantes, Mmes 
Pailharey, Degret et Le Pillouer, RASED ; Mme Nectoux, Adjointe municipale. 
1) Validation du procès verbal du premier conseil d’école : 
Les membres du conseil d’école valident le procès-verbal du premier conseil.  
2) Les projets de l’année scolaire : 
  ➜ Les projets communs passés ou en cours : 

Centenaire Anglais : Toute l’école a participé à ce temps fort de la commune. Ce fut un 
beau moment pour les élèves et les enseignants. Les classes ont préparé les chants et les 
hymnes avec l’aide de Mme Duperray.  
 Remise des dons à l’association ELA :  Mme Naghel est venue récupérer les dons du Cross 
citoyen. A nouveau un joli moment pour notre école puisque tous les élèves ont participé à 
la transmission du chèque. 
Conseil des délégués : Les élections des délégués des classes ont eu lieu en décembre. 
Chaque classe a élu 2 délégués avec une parité exemplaire ! L’école a donc un conseil de 
délégués composé de 18 membres. Le premier conseil a eu lieu le Jeudi 25 Janvier suite au 
choix dans chaque classe d’une proposition. A l’issue de ce conseil, les élèves ont décidé la 
mise en place d’un espace jeux dans la cour de récréation. Ce sont eux qui le gèrent au 
quotidien ( mise en place, règlement d’utilisation…). Il ressort également de ce conseil 
différentes demandes et propositions qui ont été transmises à la mairie en leur nom. Le 
compte-rendu est disponible sur le blog. Le prochain conseil aura lieu le Mardi 24 Avril.  
Visites à la bibliothèque pour quelques classes : Des visites ont été organisées en lien avec la 
bibliothécaire pour permettre l’emprunt de livres par les classes concernées. Il y aura 3 visites 
dans l’année scolaire. 
Fête du court métrage :  Les classes de l’école élémentaire ont participé à la fête du court 
métrage. En amont du projet, nous avons effectué une sélection des courts métrages. Puis 
les 15, 16 et 20 Mars, les classes ont pu visionner ces sélections adaptées aux différents 
cycles. En prolongement, des échanges ont eu lieu dans les classes. 
Participation au concours Mathador : Cinq classes de CE2 et cycle 3 participent, depuis 
début Janvier au concours Mathador. Chaque élève dispose d’un compte pour accéder 
aux applications et s’entraîner, en plus de ce qui est travaillé en classe, à un jeu de calcul 
mental. Chaque semaine, en classe, les élèves doivent passer une épreuve de calcul 
mental.  
Cycles sport : Les classes suivent des cycles sportifs en Gymnastique, basket, hand, 
badminton et roller. 
BCD : L’équipe a lancé la remise en route de la BCD. Après un temps d’analyse de l’état du 
fond et du catalogage, l’équipe prend beaucoup de temps pour référencer les livres dans 
le logiciel de prêts. Une réflexion sur les modalités de rangement et d’organisation de la BCD 
est en cours. Les cartes de lecteur ont également été réalisées. On espère que la mise en 
route sera effective dans le courant de l’année…. 

 ➜ Les projets communs à venir : 
 Carnaval : Il n’aura pas lieu cette année puisqu’il se trouvait pendant les vacances. Par 
ailleurs, l’équipe, menant déjà un grand nombre de projets en parallèle, n’a pas souhaiter 
l’organiser cette année. 
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 Grande Lessive : La prochaine édition de la grande lessive aura lieu le Jeudi 29 Mars. Une 
collaboration avec la maternelle et entre plusieurs classes d’élémentaire a été l’un des 
objectifs de ce projet.  
 Le centième Jour d’école : Les classes fêteront le centième jour d’école par une journée un 
peu spéciale, le lundi 23 Avril. Les élèves seront amenés à participer à différents ateliers 
autour du nombre 100.  
 La photo scolaire : Elle aura lieu le 26 Avril 2018. Les photos des classes seront ensuite 
affichées devant l’école et pourront être commandées dans le courant du mois de mai. 
 Pianissimes : Toute l’école participera au festival qui aura lieu les 21 et 22 Juin. 
 Projet de randonnée avec l’école : L’équipe enseignante souhaite organiser une journée 
de randonnée en fin d’année avec des parcours différents selon les cycles. Un temps 
commun est prévu à midi pour déjeuner à la croix Rampaux. 

 ➜ Les projets des classes : 

 

3) Le budget 2018 : 
➜ Les crédits de fonctionnement : Le vote du budget a eu lieu Lundi 19 Mars. Les crédits par élève 
restent stables et s’élèvent à 47€ par élève. Un ajustement au regard des effectifs aura lieu au mois de 
Mai/Juin. 
➜ Les demandes de subvention et d’investissement : Toutes les demandes ont été validées par le conseil municipal. 
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Les classes de CP 
- Chorale de Noël pour les autres classes 
- Projet sur l’alimentation avec en conclusion un 

petit-déjeuner 
- Rencontre sportive inter-CP 
Projets à venir :  
- Début du cycle piscine ( à partir du 29 Mars 

jusqu’à la fin d’année) 
- Le spectacle de chorale le 5 Juin 
- Sortie à Lyon avec une visite théâtrale du Vieux 

Lyon.

Les classes de CE1 
- Poursuite du projet de chorale 
- Lectures des albums des Incos 
- Rencontre sportive inter-CE1 
Projets à venir :  
- Intervention de l’association Mouvement de 

Palier et Visite du centre de tri de Rillieux pour 
sensibiliser les élèves au tri et le mettre en place 
au sein de l’école. 

- Journée KAPLA, moment fort de la fin d’année 
- Spectacle de chorale le 14 Juin

Les classes de CE2 
- Poursuite du projet de chorale 
- Lectures des albums des Incos 
Projets à venir :  
- Visite de la station d’épuration de Pierre Bénite en lien avec la semaine péniche. 
- Spectacle de chorale et d’Acrosport le 25 Juin

Les classes de CM 
- La caravane des Dix-mots (CM1): Atelier de réflexion sur les langues vivantes et la francophonie. 
- Parlement des enfants : rédaction d'une proposition de loi visant à protéger la biodiversité (CM1 et CM1-2) 
- Correspondance avec Agnès Laroche 
- Visio-conférence en anglais et avec le collège Jean Renoir 
- Fête du jardin avec la participation à un atelier offert par Jardiland ( CM1-CM2) 
- Participation active des CM au centenaire anglais ( chants, lectures offerte…) 
Projets à venir :  
- Visite du jardin potager et du parc de Lacroix-Laval ( CM1 et CM1-CM2) 
- Visite de la maison des Canuts et des traboules de Lyon ( CM2) 
- Suite de la correspondance avec Agnès Laroche et projet d’écriture en lien. 
- Initiation aux premiers Secours avec l’intervention de M Renfer  
- Visite du collège Jean Renoir dans le cadre et en prolongement du projet de correspondance.

Demandes pour le financement des projets 
pédagogiques

Jardin pédagogique 200 €

Projet des Incorruptibles 400 €

Le tri des déchets à l’école 200 €

Découverte de Lyon 500 €

Demandes d’investissement

Deuxième partie des manuels 3 000 €

Mobilier de réunion 700 €
3 chaises à roulettes 300 €

Trio de téléphones 120 €

Mobilier pour la nouvelle classe ….



➜ Les demandes de travaux : 

➜ Projet d’agrandissement de l’école : 
L’école a été sollicitée pour faire un état des lieux et pour faire remonter les besoins dans le cadre de la 
réflexion de l’agrandissement de l'école. Une rencontre avec le programmiste et l’architecte a eu lieu 
en Janvier. Les échanges ont été riches et très intéressants. Un bilan des différentes rencontres 
( Maternelle, élémentaire et Acti’Jeunes) a été fait. 
➜ Téléphone et Internet : La fibre va être installée dans un délai de trois semaines. 
4) La sécurité à l’école 
➜ Incendie : Lors de l’exercice trimestriel, nous avons mis en avant un problème technique au 
niveau de l’alarme incendie : aucune sonnerie ne se déclenchait. Les deux écoles ont 
immédiatement mis en place un protocole d’évacuation afin d’assurer la sécurité des élèves et 
des personnels. Les services techniques ont tout mis en oeuvre le mercredi et toute la journée 
du jeudi pour remettre en route la système. Les réparations sont pour l’instant provisoires et 
doivent être prochainement réalisées plus durablement. Nous les remercions pour leur 
réactivité. Un test régulier du système incendie pourrait être réalisé en dehors du temps scolaire. 
➜ PPMS : Nous avons réalisé un test pour mettre en place un système de sonnette le 16 Janvier. 
Ce test a été concluant. Nous sommes dans l’attente de l’équipement complet de toute 
l’école. 
5) Organisation scolaire pour l’année scolaire 2018 - 2019 
- L’ouverture de la dixième classe a été validée par la direction académique.  
- L’effectif prévisionnel est d’environ 250 élèves ( contre 240 aujourd’hui). 
- Les procédures d’inscription vont bientôt débuter. Cette année, elles changent et se 

dérouleront en 2 étapes : 
- Un rendez-vous en mairie pour l’inscription administrative, 
- Puis un rendez-vous avec le directeur de l’école pour effectuer l’admission. 

6) Les actions du Sou des écoles 
➜ Loto du sou des écoles 
➜ Marché de Noël : La vente des objets a rapporté 956€86 à la coopérative de l’école. Ce fut 
un moment convivial qui, en outre, a permet de participer au financement des projets et des 
actions des classes.  
➜ Trail : Le trail aura lieu le 20 Mai. Informations et inscriptions sur  : https://www.trailgerminois.fr 
➜ Fête de l’école : Elle aura lieu le 30 Juin 2018. Elle prendra la forme d’une kermesse avec des 
stands de jeux et quelques classes proposeront des expositions ou des représentations.
7) Questions des représentants des parents : 
➜ Remplacement des enseignants absents :  
Lors d’une absence d’un enseignant, ce dernier prévient le directeur de l’école qui à son tour 
prévient immédiatement la circonscription. Cela déclenche automatiquement une demande 
de remplacement. En fonction des moyens de remplacement disponibles, la circonscription ou 
la direction académique envoie ou non un remplaçant. Malgré un nombre de remplaçants 
restreint, l’école a eu, presque à chaque fois, un remplaçant. La priorité au classes de CP et de 
CM2 est parfois un critère pour l’envoi d’un remplaçant. 
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Demandes de travaux

Panneaux d’affichage en liège pour les classes 1, 6 et 7 ➜ Demande validée

Ajout d’un lavabo dans la salle des maîtres ➜ Demande refusée

Mise en place d'une sonnerie, afin de permettre une organisation de la journée plus claire ➜ Demande en attente

Remise en état et mise en peinture des WC filles, des classes 1 et 2 ainsi que le couloir attenant ➜ Demande Validée

Aménagement de la cour de récréation (marquages, revêtement du gravier, tables et bancs) ➜ Demande en attente

Aménagements de la dixième classe ( TBI, Lino et déplacement des tableaux…) ➜ Demande validée

Régulation de la chaleur en prévision de l’été ➜ Deux salles climatisées et achat d’un ventilateur par classe en réflexion

https://www.trailgerminois.fr


➜ ELCO : C’est une enquête pour définir les demandes et les souhaits. Ensuite, la direction 
académique synthétise ces demandes au niveau du département. A la rentrée, une carte 
scolaire des postes ELCO est mise en place en fonction de ces souhaits mais surtout en fonction 
des moyens. 
➜ Récréations : Jeux, ping-pong, toilettes… : Les jeux en récréation sont toujours en place 
( caisses dans la zone bleue ( un peu emmêlées…), Zone jeux mise en place par le conseil des 
délégués, foot et basket). Nous avons acheté des raquettes et balles de ping-pong. Les tables 
seront mise en place dans les prochaines semaines. 
Concernant les toilettes, le fonctionnement est le même que celui présenté au premier conseil 
d’école. Les pinces sont sur les portes d’accès. La disparition de quelques pinces explique un 
passage plus lent…  
La surveillance de la cour de récréation est organisée de telle manière à ce qu’un enseignant 
soit proche des portes d’accès aux toilettes. De plus, il y a très souvent des enseignants dans le 
couloir pour veiller au bon respect des règles… 
➜ Mots distribués ( harcèlement et incident de Chasselay) : Pour l’intervention de Chagrin 
Scolaire, au regard des réponses, la municipalité a choisi de proposer deux ateliers 
supplémentaires. Tous les enfants inscrits seront donc invités à y participer. Un peu réticents au 
départ, plusieurs enseignants ont pu y participer et ont trouvé l’atelier et la manière d’aborder 
le sujet plutôt intéressant… 
A propos du mot de Chasselay, le mot a été transmis à l’école tardivement qui l'a fait parvenir 
rapidement aux familles. Une transmission sous enveloppe serait trop coûteuse pour l’école. Le 
mot aurait pu être agrafé. Nous essayerons pour une prochaine transmission «  sensible  » 
d’agrafer le document. 
➜ Permis à points : Le permis à points concerne le comportement des élèves et en aucun cas 
les compétences et résultats scolaires. Concernant la signature des mots par les parents, il n’y a 
pas de perte de point sauf très exceptionnellement après plusieurs rappels auprès de l’élève. 
Mais cela reste tout à fait marginal et rare. Les critères de perte de point sont définis dans les 
documents de présentation transmis en début d’année scolaire. 
➜ Lien école / Cantine : Des projets peuvent être mis en place entre l’école, Acti’Jeunes et la 
cantine. Mais il faut dans un premier temps les réfléchir et les intégrer dans nos projets annuels. 
Par ailleurs, il faudrait également savoir si la société peut et souhaite travailler avec une ou 
plusieurs classes. La création de menus par les élèves après une séquence sur l’équilibre 
alimentaire est possible mais elle doit être pensée en amont… 
➜ Matériel informatique L’ensemble du parc informatique de l’école est en bon état de 
fonctionnement. Les tableaux numériques des classes sont bien utilisés et toujours très appréciés 
par les enseignants dans leur pratiques pédagogiques. La salle informatique est peu utilisée par 
les classes d’élémentaire. Le blog de l’école n’est toujours utilisé que par la classe de CM1 CM2. 
Mais nous gardons en tête l’intérêt des familles pour cet outil afin d’augmenter, en fonction des 
souhaits de chacun, son utilisation par les classes. Pour rappel l’adresse du blog : http://
doltostgermain.blog.ac-lyon.fr 
➜ Calendrier du mois de mai : Le mois de Mai 2018 va être légèrement entrecoupé de jours 
fériés… Le calendrier a été fourni en début d’année et il n’a connu aucune modification. Nous 
comprenons le questionnement des familles et nous ferons passer rapidement un mot précisant 
les jours d’école et les jours non travaillés. 
➜ Représentants FCPE : Suite au départ de Mme Benzineb, Monsieur Mazilly intègre le conseil 
d’école. Le conseil local effectuera l’élection de son président lors de la prochaine rentrée.  
➜ Retours des associations sur les projets : Les associations ont fait un retour positif à propos de 
plusieurs projets menés cette année (liens entre les écoles, avec le collège, travail sur l’auteur, 
Mathador, …)
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